

Ressort: Vermischtes

Australien: Krokodil reißt Zwölfjährigen mit sich

Sydney, 26.01.2014, 18:34 Uhr

GDN - In einem australischen Nationalpark hat ein Krokodil einen zwölfjährigen Jungen mit sich gerissen. Der Junge habe am Sonntagnachmittag (Ortszeit) zusammen mit mehreren Kindern in einem Flussarm nahe der Stadt Jabiru im Norden Australiens gebadet, als das Reptil die Gruppe angegriffen habe, sagte ein Polizeisprecher.

Demnach habe das Krokodil einem weiteren Jungen in den Arm gebissen. Das verletzte Kind habe vom Rettungsdienst behandelt werden müssen, hieß es seitens der Polizei weiter. Wie es dem Zwölfjährigen geht, der von dem Reptil mitgerissen wurde, ist momentan unklar. Einsatzkräfte suchen an Land und an Wasser nach dem vermissten Jungen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29071/australien-krokodil-reisst-zwoelfjaehrigen-mit-sich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619